
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 20/12/2023  
  

L’anno duemilaventitre, il giorno venti del mese di dicembre si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 03/11/2023 REGINT/2023/46, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ...omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, Dr. Francesco Castellana 

Procedutosi alle ore 10,23, all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo F. Umberto 

dichiara aperta la seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo, dando riscontro alle richieste di alcuni Consiglieri, comunica 

in merito alla programmazione annuale, i seguenti interventi: 

1. Plesso scolastico Borsellino (ex refettorio); 

2. Colozza impianto sportivo; 

3. Asilo nido Comunale di Viale Michelangelo; 

4. Demolizione e Costruzione padiglioni Plesso Borsellino di Largo Camastra, da 

destinare a scuola dell’infanzia; 

5. Restauro padiglioni 1-2 cantieri culturali alla Zisa; 

6. Messa in sicurezza Largo Gibilmanna; 

7. Accordo quadro quadriennale per manutenzione strade e marciapiedi 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.  Di 

Prima, D’Agostino e Lucido 

 

Il Cons. Altadonna ringrazia il Presidente per le risposte pervenute alle domande 

formulate, anche se parziali, visto che alcune delle opere indicate fanno parte dei 

progetti di cui al PNNR 

 

Chiede altresì, se si possa avere un controllo da parte degli Uffici sull’utilizzo del logo 

della Circoscrizione per le attività che non passino dal Consiglio, cosa diversa sarebbe 

se fosse utilizzato il logo Ufficio di Presidenza al posto di quello della V Circoscrizione. 

Si riserva di comunicare, via mail, agli Uffici le ipotesi in cui, a Suo dire, sia stato 

utilizzato impropriamente il logo affinché possano verificare. 

 

Si dà atto che alle ore 10,36, escono tutti i consiglieri ad eccezione dei Conss. 

Altadonna, Di Gesù e Di Prima 



 

Il Presidente Lo Sardo, constatata visivamente la mancanza del numero legale, 

chiude la Seduta  

 

              

             Il Segretario  

        Funzionario Amm.vo                                                           Il Presidente  

      Dr. Francesco Castellana                                              F. Umberto Lo Sardo                                                                                                                                                     
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